

Vialidad aborda conservación de caminos que presentan mayor deterioro



Coyhaique- El Seremi de Economía, Felipe Rojas Pizarro, junto a su par de Obras Públicas (S) Wildman Duran, la directora regional de Vialidad MOP (S) Marcela García y el director regional de Sernatur, Claudio Montecinos, se reunieron para exponer los actuales trabajos que se están realizando para la mantención de las rutas de la Región, así como también abordar con un conjunto de medidas la conservación de los caminos en la región de Aysén durante las próximas semanas.

En la ocasión, el Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Felipe Rojas Pizarro, afirmó que “Como Gobierno hemos tomado conocimiento de los problemas que existen en algunos tramos de la Carretera Austral Sur. Sabemos por informa-

ción de operadores turísticos y comunidad en general lo difícil y complejo que ha sido el tránsito por esta ruta durante este año, por lo tanto, hemos coordinado una reunión junto con Sernatur y Vialidad, específicamente para conocer el trabajo que están realizando y sobre todo poner los esfuerzos necesarios para mejorar las condiciones de los caminos en lo que queda de verano. Sabemos que ha habido un alto tránsito vehicular por el incremento de turistas y además, las adversas condiciones climáticas respecto a años anteriores han dificultado los trabajos, reconocemos el sentido de urgencia de esta situación y por lo mismo, el MOP está enfocado en este tema con todos sus equipos”.

Por su parte, Wildman Durán Vidal informó que “esta semana tenemos un programa de conservación de caminos que aborda desde el sector Laguna Verde hasta Puerto Bertrand donde están las máquinas trabajando y la idea es que este viernes quede finalizado este tramo, especialmente con operaciones de reperfilado que son las que más visibilizan los usuarios de este camino, y desde Puerto Bertrand hasta Cochran la ruta 7 es atendida por la Oficina Provincial de Vialidad Cochran. Posteriormente, vamos a mantener en estado de alerta y/o monitoreo principalmente este tramo el que ha sido más afectado por un alto aumento en el tránsito y también hemos tenido condiciones no favorables climáticas, con lluvia las que realmente perjudican las carpetas de rodado, pero hoy día tenemos tres Contratos de Conservación Global en estos tramos los que consideran dentro de sus labores habituales operaciones de reperfilado de los caminos”

De esta forma, detalló Wildman Duran estamos abordando la conservación con un conjunto de medidas que involucran la ejecución de obras vía contratos de Conservación Global con empresas contratistas, vía Administración Directa de Vialidad,

así como también mediante la ejecución de obras con suelo cemento y sellos asfálticos, de manera tal que el enfoque sea integral. También, esta semana ya se ha realizado la conservación de los caminos en diversos sectores, entre ellos desde el Puente Manso al sur, y entre Bahía Murta y Puerto Río Tranquilo; desde Laguna Verde al sur, y desde Puente Murta N°2 hacia el norte; con maquinaria desde Tranquilo al norte y la otra desde Tranquilo al sur; también se trabajó desde el puente El Manso hacia el sur en reperfilado con compactación y en el camino X-65 (Palavicini); además, con maquinaria se avanza desde el puente El Trapeal hacia el norte hasta llegar a Bahía Mansa con recebo y otra motoniveladora se traslada al camino Exploradores Ruta X-728.

Todo el equipo de Vialidad y maquinarias se encuentra monitoreando el estado de la red vial, progreso y/o avance en los trabajos e integrando nuevas obras a ejecutar, por lo tanto, invitamos a la comunidad y turistas a mantenerse atentos a la información oficial que es publicada en nuestras redes sociales @MOP Aysén para que puedan conocer la ejecución actualizada y al día de las obras que estamos desarrollando en cada uno de los caminos.